

NOTAS COMARCALES

TARRAGONA

Los corredores de la Vuelta a Cataluña, en la segunda etapa Manresa-Tortosa, pasaron por Tarragona a las doce y media, con mucho retraso.

Un pelotón de unos treinta, con Morelli y Demuyser a la cabeza, y Jordi. Luego desfilaron diferentes grupos, figurando entre ellos Ricardo Montero, que llevaba un buen tren, el cual nos dicen abandonó poco después de pasar por Tarragona, sin novedad.

—En la vía del F. C. de Valencia, a dos kilómetros de la estación de clasificación, término de Vilaseca, un tren de mercancías ayer mañana arrolló, matándola, a una niña de cuatro años, hija de un guardabarrera. Intervino el juzgado municipal de Vilaseca.

—El alcalde de Aylover comunica al gobernador civil, señor Freixas, que la tormenta que azotó aquella comarca, en la tarde del 10 del corriente, con lluvia y granizo, ocasionó inundaciones, causando en los campos daños de gran consideración y la pérdida de las cosechas.

Afortunadamente no ocurrieron desgracias personales.

—La guardia civil de Santa Bárbara pone en conocimiento del ingeniero jefe de Obras Públicas de esta provincia que fué denunciado en el kilómetro 1 de la carretera de Santa Bárbara a Cenia el automóvil número 2.549 de la matrícula de Tarragona, conducido por su propietario, a causa de conducir pasajeros entre La Galera y Tortosa, careciendo de autorización para ello.

—Hoy un obrero del puerto encontró en el interior del tinglado número 4 del puerto del muelle de Costa, una paloma mensajera, la cual entregó al guardamuelle.

Esta paloma lleva en la pata derecha un anillo de aluminio con la inscripción «20.512 a.32 España», y en la pata izquierda un anillo de goma con una inscripción ilegible.

Dicha paloma está depositada en el domicilio del citado guardamuelle, calle Destral, número 4, segundo segunda, a disposición de quien acredite ser su dueño.

—Salieron de la prisión, acompañándolos hasta la frontera como expulsados del territorio español, por indeseables, los extranjeros Isidro Uriel Romero y Ginés Mera Izquierdo.

—El gobernador civil, señor Freixa, acompañado del diputado señor Galés Gerhard, asistió ayer a la inauguración de la exposición de fin de curso en la Escuela del Trabajo de Valls, acto que revistió solemnidad.—Estellés.

GERONA

En dos autocars esta mañana han marchado a Zaragoza y Madrid, en viaje de estudios, cuarenta alumnos de ambos sexos de esta Escuela Normal del Magisterio, que este año han terminado sus estudios. Van acompañados del profesor señor Xiberia y de los profesores señores Díaz, Fasci, Juliá y Jordá.

En Madrid serán atendidos en la Residencia de Estudiantes y realizarán una excursión a Toledo.

—El diputado señor Sbert visitó a don Manuel Almada, presidente de la Comisión provincial de Monumentos, para tratar de la formación del inventario de los objetos del Museo de Antigüedades, con motivo del traspaso de servicios a la Generalidad.

—La Asociación «La Caridad» ha abierto un concurso para la adquisición de varios artículos de consumo, admitiéndose propuestas hasta el 20 del actual, a las once horas.

—En Puigcerdá, José Domínguez Baqué, de cuarenta y ocho años de edad, natural de Motril, entró en la cocina del Hotel Tixaire y exigió le diesen comida.

Al negarse a ella el cocinero Francisco Vilella Cerda, fué insultado y agredido con un cuchillo por dicho sujeto, resultando con algunas lesiones.

Domínguez fué detenido por la guardia civil.

—Ha sido denunciado al juzgado de Figueras el vecino de Garrigas, Juan Serra Ayats, autor de la tala de 40 pinos, en la propiedad de don Mariano Soler Grau, sita en el término de Palau de Sata Eulalia.

—El próximo jueves jugarán un partido de fútbol en el estadio de Vista Alegre, el primer equipo del Bañoles F. C. y el reserva del Girona F. C., disputándose una copa ofrecida por el señor Escatlar.

Asistirán al match los corredores de la Vuelta Ciclista a Cataluña.—Moner.

LÉRIDA

Anoche llegó a su fin de Ballmaña el presidente de la Generalidad de Cataluña, don Francisco Maciá, acompañado de su esposa e hija. Hoy estuvo en esta ciudad, donde fué cumplimentado por el gobernador civil y otras personalidades. Por la tarde regresó a Barcelona.

—Mañana al mediodía son esperados los ciclistas que toman parte en la XV Vuelta a Cataluña. Se reunirán en la Rambla de Aragón.

—Por el ministerio de Instrucción Pública ha sido concedida una subvención de 18.000 pesetas al Ayuntamiento de Sarroca de Lérida para la construcción de dos escuelas.

—Por un vecino del pueblo de Torres de Segre ha sido hallada una paloma mensajera en aquel término municipal, la que entregó al alcalde de dicha localidad para su envío al delegado de la Federación Colombófila de España.

Lleva dos anillas, una de plata y otra de cauchó, y se supone pertenece al socio colombófilo militar del regimiento de Telégrafos de El Pardo (Madrid).

—Es objeto de comentarios un caso curioso que le ha ocurrido al vecino de Castillo de Farfana, de esta provincia, Jerónimo Mancho Tuset. A este ciudadano, que cuenta noventa y un años de edad, le están saliendo cuatro dientes incisivos, con el natural asombro de cuantas personas le conocen, cuando debido a su edad no le quedaba en su boca ni una sola pieza dentaria. El caso, por lo curioso y raro, ha llamado la atención entre la clase médica que lo conoce. Moreno.

BADALONA

Hoy por la noche, en el Centre de Lliga Catalana, dará una conferencia el concejal del Ayuntamiento de Barcelona don Andrés Bausil. El tema anunciado es «La darrera crisi municipal de Barcelona. Els interessos de Barcelona i Catalunya han d'estar per sobre dels interessos de partit».

Esta conferencia es la primera de una serie que piensa organizar dicho Centro antes de empezar las obras del inmueble (Cine Nuevo) que tiene adquirido y cuyo empresario no termina la contrata hasta fines de este mes.

El horario de consultas qu eha de regir en el nuevo dispensario de la Cruz Roja Española de esta ciudad será el siguiente: Sábado, de seis a siete de la tarde, enfermedades del estómago e intestinos e hígado; lunes y viernes, de seis y media a siete y media, enfermedades de la piel y sangre, y de ocho a nueve de la noche, partos y enfermedades de la mujer; lunes, miércoles y viernes, de once a doce de la mañana, enfermedades de la infancia; miércoles y sábados, de siete a ocho enfermedades del aparato respiratorio; martes, jueves y sábados, de cinco y media a seis y media de la tarde, enfermedades de la nariz, garganta y oído, y lunes, miércoles y viernes, de seis a siete de la tarde, oculista.

—Con motivo de la crisis, han suspendido su viaje a Madrid el alcalde señor Casas y el secretario del Ayuntamiento señor Ies.

—Durante el pasado mes se han registrado en nuestra ciudad 97 nacimientos, 25 matrimonios y 51 defunciones.

—Ha dejado de existir la joven señora doña Concepción Puig Sadurn de Rius, esposa de don Luis Rius y hermana de nuestro amigo el conocido industrial de esta ciudad don José Puig.

Nos sumamos sinceramente a las innumerables demostraciones de sentimiento que ha recibido su desconsolada familia.

—Se nos dice que el Centre Catalá ha sido reconocido por la Comarca de Esquerra Catalana como el oficial de dicho organismo en nuestra ciudad.

—El pasado domingo celebró en la iglesia parroquial de San José su primera misa el nuevo presbítero reverendo Rafael Esuny, hijo de nuestra ciudad. Le asistieron en tan solemne acto los señores Montal, dueños de la fábrica en la que antes de empezar sus estudios, trabajó el citado sacerdote.

—En la fiesta organizada por el Club Ajedrez Badalona, en los jardines de la torre Arnús, se registraron los siguientes resultados:

De los 174 tableros que entraron en juego el Club Badalona ganó 38 partidos individuales y 30 el Club Barcelona.

En las partidas a ciegas ganó el doctor Mur del Barcelona y perdió, en cambio, el señor Llorens del mismo club.

En las simultáneas el doctor Sunyer ganó 15 partidas, empató 1 y perdió dos. El doctor Soler ganó 17 y empató 3. El señor Vilardobé ganó 17 y empató 1. El señor Doménech ganó 20 y empató 1. El señor Albertí ganó 14, empató 2 y perdió 2. Y, por último, el señor Rafael ganó 16, empató 1 y perdió 2. Todos estos señores pertenecen al Club Ajedrez Barcelona.—A.

SAN ADRIAN DE BESÓS

El lunes de Pascua y en la capilla de Jesús Crucificado, recientemente instalada por los Padres Pasionistas, celebraron su primera comunión los niños y niñas que las señoritas catequistas vienen instruyendo.

Fuó una fiesta brillantísima, a la que concurren numerosos vecinos del pueblo, tanto que fué el templo insuficiente para cobijar a los fieles, y muchos se quedaron sin poder entrar.

El padre Miguel dirigió una sentida alocución que fué escuchada atentamente por los concurrentes.

La mayor parte de fieles que acudieron también tomaron la Sagrada Comunión.

—La Empresa Goya ha puesto últimamente su escena «Para vesté la burra, amigo», y «La Virgen Morena», que fueron del agrado del público.

—Ya hace varios días que funcionan las fuentes públicas.

—Próximamente se inaugurará el apeadero del Ferrocarril, mejora esperada por San Adrián en peso.—Solé.

Por cuestiones familiares, el pasado miércoles en la calle del doctor Pi y Gibert, rieron Segundo Navarro Cuart, de veintidós años, y Pedro Espín Castaño, de 42, yerno y suegro, respectivamente, resultando herido el suegro en la muñeca de la mano izquierda, debido a dos disparos, uno de los cuales no hizo blanco, que el Navarro le dirigió. De pronóstico reservado fué calificada la herida.

El Segundo Navarro se presentó, una vez consumado el hecho, a las autoridades, quedando detenido.

Dicho joven gozaba y goza de las simpatías del vecindario, debido a su carácter buenísimo, no así el espin.

—Con formidable éxito actuó el último lunes, por la noche, en La Amistad, la compañía de Eduardo Brito.

—En el cine Recreo pasan el film de dibujos en colores «El rey Neptun», tercera de esas atractivas y magníficas cintas que pasan por la población.

—Ha sido instalado el rótulo indicador del dispensario municipal.

—Por la Alcaldía ha sido fijado un aviso recordando la necesidad de los vecinos de vacunas a grandes y a chicos para preservarse de las enfermedades que consigo trae el verano.—G.

BERGA

Hemos recibido el artístico programa de fiestas de nuestra típica «Patum» y fiesta mayor, editado en la imprenta Molina, de ésta, y en el cual viene detalladamente todos los actos que se celebrarán durante dichas fiestas. Además contiene varias poesías de compatriotas nuestros y fotografías de los bellos alrededores de nuestra ciudad, el cual este año ha merecido unánimes elogios del público.

—Se nos dice que probablemente la ambulancia sanitaria de la Cruz Roja de Manresa efectuará maniobras en los alrededores de nuestra ciudad.

—La Companyia d'Art Dramàtic Catalá pondrá en escena el próximo sábado en el teatro Cine Bergadà, la conocida obra titulada «La dama de las Camelias».

—En lo largo del Paseo de la Industria se está procediendo a la instalación de las casetas de Sport y Recreo, para las próximas fiestas de la «Patum» y que dado el número de peticiones habrá un gran número y variedad de ellas. Asimismo se nos comunica que se instalará en dicho paseo el importante «Olimpique Circus», con variedad de atracciones.

—La esposa de un obrero llamado Francisco Cardona ha dado a luz a tres robustos niños, encontrándose madre e hijos en perfecto estado de salud. Este matrimonio cuenta lya con cuatro hijos pequeños y el marido hace tiempo se halla sin trabajo.

Han sido atendidos de momento por las benéficas Juntas de Protección a la Infancia, y Lliga de Senyores, y rogamos a las personas caritativas de ésta, que por fortuna tanto abundan, para que contribuyan con un donativo a la suscripción iniciada por esta corresponsalia, con el fin de aliviar a dicha familia.—R. Font.

CARDONA

En virtud de la orden del señor consejero de Gobernación de la Generalidad de Cataluña, ha sido suspendido el Ayuntamiento de esta villa, habiendo sido nombrada una comisión gestora presidida por don Miguel Badia, y vocales de la misma a don Juan Garriga y don Juan Fàbregas.

—Durante el pasado mes de mayo se han impuesto en esta oficina telegráfica 203 giros por un valor total de 15.311'35 pesetas.

—Muy concurrido se vió el acto de afirmación catalana que el día 4 se dió en el local social del Centre Republicà Autonomista, en cuyo acto hicieron uso de la palabra la señora Paulina Pi de la Serra y Federico Roda Ventura, Enrique Sala y José Parpal.

—Al igual que en años anteriores nos ha visitado el Olympique Circus, que instalado en la plaza de la República, ha dado sus representaciones con extraordinario éxito.

—Ha quedado constituida una sección femenina de la Lliga Catalana.

—Hemos tenido el gusto de saludar a don Rafael Durán, ingeniero de minas de Potasas Ibéricas de Sallent, y aficionado a la construcción de aparatos de aviación en viaje de sport.—Badia.

SANT CELONI

Como estaba anunciado, el pasado miércoles tomó posesión del Ayuntamiento la comisión gestora nombrada por la Generalidad. Poco antes de las nueve, hora convenida, se dirigió una manifestación al Ayuntamiento, apoderándose materialmente del edificio, sin que pudiera evitarlo la guardia civil, que al mando de un alférez estaba situada frente a la Casa Consistorial. No tardó en llegar el delegado de la Generalidad, el cual ante la actitud del público optó por retirarse, saludando al alcalde.

El jueves por la tarde volvió nuevamente el delegado acompañando a los señores de la comisión y varios guardias al mando de un capitán, que ocuparon la plaza, haciéndose seguidamente entrega del Ayuntamiento por el delegado, a los señores de la comisión. En el edificio del Ayuntamiento quedó una guardia permanente. También estuvo vigilado por la benemérita el domicilio del presidente de la comisión. En el balcón central de la Casa Consistorial ondeó durante más de 36 horas una pancarta que decía: «No volem la comissió gestora. Volem l'Ajuntament nomenat pel poble».—J.

GRANOLLERS

Ante numerosa concurrencia se celebró en el salón del Majestic la fiesta pro Caja Amparo Maternal. Radio Asociación retransmitió un concierto a cargo de excelentes músicos granollerenses y de las orquestinas Mikey's, Broadway y Pla-Rev. El acto fué abierto por Amador Garrell. Cooperaron además notables músicos barceloneses y señaladas figuras de varietés. La fiesta constituyó un éxito.

—La guardia municipal detuvo al significado extremista Miguel Marata.

—Bajo la dirección del maestro don Juan B. Lambert dió un concierto la Orquesta de Cuerda de Granollers, en el salón La Alhambra.

—En el mercado semanal del jueves día 8, fueron observadas las cotizaciones siguientes: Judías, a 15 pesetas; garbanos a 50, cebada a 14, avena a 12, maíz a 20, habas a 22 y arvejas a 24 pesetas los 70 litros.

—Patatas a 8 pesetas el quintal métrico. Gallinas, de 12 a 20 y pollos, de 10 a 16 pesetas el par.

—Conejos, de 4 a 5'50 pesetas uno. Huevos, de 2'40 a 2'50 pesetas la docena.

Por arbitrios municipales fueron recaudadas 1.055'75 pesetas.

—Por recaer sospechas sobre el furto de una pieza de tela de una de las paradas, fueron detenidas por la guardia municipal las mecheras María González y su hija Encarnación, ambas de Barcelona. Ingresaron en el depósito municipal a disposición del juzgado.

—Durante el pasado mes de mayo el comité local de la Cruz Roja prestó los siguientes servicios: Asistidos por accidente, en el dispensario, 7; visitas médicas gratuitas, 7; traslados, 4; retenes en el dispensario, 6; guardias de previsión en espectáculos públicos, 48; total 72.

—La guardia municipal, durante el mes de abril, prestó 309 servicios.

—El tiempo es lluvioso. Ha caído gran cantidad de agua.—Salamero.

CALDAS DE MALAVELLA

Está propuesta provisionalmente para la escuela de párvulos de esta doña Mariàngela Riera Planas, que actualmente ejerce su cargo en San Celoni.

El domingo pasado, en el local social del Centro Cultural de Esquerra Catalana tuvo lugar una conferencia por el diputado al Parlamento de Cataluña don Francisco Arnau y Cortina, bajo el tema «La hora de la República y los deberes de los republicanos». El orador supo dominar muy bien la atención de los oyentes y expresarse de una forma tan especial que sus palabras dieron el resultado apetecido y fué aplaudido estrepitosamente. El señor Arnau fué objeto de toda clase de atenciones antes y después del acto, en el café Colonial, por la junta directiva del Centro, que le acompañó después a la estación, donde le tributó una cariñosa despedida.

Nos congratulamos y le felicitamos por su nuevo éxito, felicitación que hacemos extensiva a los iniciadores del acto.

El mismo día, en el salón de espectáculos del Casino Recreatiu Republicà, se estrenó con gran éxito una máquina de cine parlante marca Western Eléctric, exhibiéndose, entre otras, la deliciosa comedia musical «Sally».

El lunes, en el mismo local, fué representada por la Compañía de la actriz Pepeta Fornés «Els Mil·lins de l'Oncle», de Carlos Soldevila, y «Sortir amb la seva», de Martín Sallent. El local estaba abarrotado de una distinguida concurrencia, cuyos aplausos a la final de todos los actos colmaron la buena interpretación de los actores.

—Como todos los años se celebró en nuestra villa la tradicional feria del lunes de Pascua, que, aunque resultó muy escasa en ganado, se vió muy concurrida de gente forastera que vino a proveerse de útiles para la siega y la trilla.

—Los bailes del salón de la Juventud Caldense fueron amenizados por el quinteto de esta localidad.

—Se hacen grandes preparativos para homenajear a los corredores de la Vuelta ciclista a Cataluña, cuya final de la sexta etapa tendrá lugar en ésta el día 17 del presente, augurándose una fiesta nunca vista en esta localidad.

—Para el día 18 nuestra Peña «El Musculo» nos anuncia grandes festejos, para celebrar su primer aniversario; amenizará los actos la columbia orquestina la «Nova Barcelona».

—El partido de fútbol del domingo pasado entre los equipos U. E. Caldenc y el F. C. Bañolas dió el resultado de 4 a 2 a favor de los nuestros.—Raurich.

TREMP

Con todo esplendor y solemnidad, el día de Pascua de Pentecostés se celebró en nuestra iglesia parroquial el acto de la primera comunión acercándose a la sagrada mes a por vez primera cuarenta y dos niños y niñas. Tanto la misa como la función de la tarde resultaron dos actos conmovedores, luciendo todas sus galas nuestro templo, que se vió lleno de rebosar en ambas funciones. Como remate de fiesta se celebró en el Casal Popular una selecta velada, viéndose invadidos sus salones por los socios y familiares de los nuevos comulgantes.

—Se está trabajando en la urbanización del último trozo que quedaba por mejorar del paseo del P. Mañanet, desde Capdevila a la calle de Aragón. Con ello quedará terminada espléndidamente la Ronda o paseo de Circunvalación.

—Ha fallecido la madre del comerciante y propietario don Claudio Ruy, constituyendo el acto del entierro una sentida manifestación de duelo.

—Se encuentran en ésta, pasando temporada, don Ramón Verdery e hijo Antonio.

—Para asistir a la diada catequística que tendrá lugar en Montserrat, el 25 del corriente, el «Grup Tremp», de la Federación de Jóvenes Cristianos, ha organizado una expedición de sus vanguardistas hallándose ya cubierta toda la inscripción, lo que constituye un éxito para los organizadores. También de Pobla de Segur y Sort asistirán nutridas representaciones de niños catequistas.

—El mismo «Grup Tremp» inaugurará en breve su gimnasio, primero que se conoce en esta comarca, instalado con todo detalle y confort en una espaciosa sala del Casal Popular. El tiempo dirá si esta manifestación de cultura física satisface a nuestra juventud.

—Con tiempo borrascoso tuvo lugar el aplec de Bonrepòs en la cúspide de Camiols, viéndose muy concurrido a pesar de lo desapacible y amenazador del tiempo.

—A juzgar por la concurrencia que llena las salas de espectáculos de todas clases, no nos afecta, por ahora la crisis que dice sentirse en otras partes.

—Ha sido comentado un editorial que publica la revista «Mercurio», de esa, dedicado a nuestra población, avalado con unas declaraciones político administrativas de nuestra primera autoridad municipal.—Corresponsal.

VIELLA

Hace cincuenta y tantos días que fueron suspendidas las obras del túnel de Viella, a causa de unas denuncias presentadas al ministro de Obras públicas, y a pesar de los días transcurridos y del clamoreo levantado no se ha dado contraorden y siguen paralizados los trabajos que tanto bien reportarían al valle.

En él hallaban trabajo más de 250 obreros que pasan unos angustiosos momentos, por lo que han hecho pública una justa petición que firma Fernando de Sotomayor, Roque González, Miguel García y Trinidad Gil, pudiendo se inspeccionen las obras y obrar en consecuencia.

Exhorta al presidente de la Generalidad a tomar carta en el asunto para que de una vez quede solucionado el caso.—C.

FIESTA MAYOR DE BERGA

Programa oficial de las fiestas que se celebrarán durante los días 15, 16, 17 y 18, confeccionado por el Ayuntamiento de Berga:

Día 14.—Al mediodía los gigantes, como de costumbre, recorrerán las calles al compás del típico timbal y a los acordes de la banda Juventud Bergadana anunciando las fiestas. A las cuatro de la tarde reparto de bonos a los pobres y casas de beneficencia. A las ocho de la noche, tandas de «Patum» frente a las casas de los señores concejales y demás autoridades, asilos benéficos y plazas.

Día 15.—A las diez de la mañana, sardanas en la plaza de la República, a cargo de la columbia La Principal de la Bisbal. A las doce, tanda de Patum con toda la comparsaria. A las cinco, concurso comarcal de sardanas en la plaza de la República. A las ocho de la noche, apoteosis de la fiesta con la exhibición completa de la Patum. A las nueve y media, en el Centro de Acción Popular se pondrá en escena la obra de Segarra «El Jardinet de l'amor» y la zarzuela «Pobres Captaires». Inauguración del salón café con un concierto y sardanas. A las diez, lucidos bailes en el salón Coliseum, por la orquesta La Principal de La Bisbal y en el Ateneu Catalana Republicà por la orquestina Jazz Univers.

Día 16.—A las doce, audición de sardanas en la plaza de Francisco Maciá, por La Principal de la Bisbal. A las cuatro, festival infantil con disparo de fuegos japoneses en el paseo de la Industria. A las seis, en el mismo paseo, audición de sardanas por la mencionada columbia. A las diez, noche, audición de sardanas en la plaza de Viladomat, bailes en el Ateneu Catalana y grandes espectáculos en el Cinema Bergadà y cine Quevedo.

Día 17.—A las diez y media, sardanas en la plaza de las Fuentes. A las doce, llegada a nuestra ciudad por la plaza de Pi y Margall de la Banda Municipal de Barcelona.

A las tres de la tarde el coro «Unió Bergadana» dará un selecto concierto frente a las Casas Consistoriales. A las cuatro, audición de sardanas en la plaza de Viladomat por la columbia La Principal de la Bisbal. A las cinco y media, en la plaza de la República la Banda Municipal de Barcelona, dirigida por el eminente maestro Lamote de Grignon, dará un concierto de aquellos que le han hecho ganar el renombre internacional que hoy posee y que tanto han contribuido a ensalzar la valía musical de Cataluña y que constituirá un acontecimiento artístico que, sin duda, dejará a Berga un recuerdo perdurable.

Noche, bailes en el salón Coliseum por la orquesta La Principal de La Bisbal, en el Ateneu Catalana Republicà por la orquestina Jazz Univers y variados espectáculos en el cinema Quevedo y cinema Bergadà.

Día 18.—La gran feria de Corpus es de las más importantes y concurridas por los pueblos de la comarca y colonias del Llobregat. A las diez y media, solemne inauguración de las Escuelas de montaña construidas en nuestra ciudad por el digno Ayuntamiento de Barcelona, con asistencia de la Comisión de Cultura del Ayuntamiento de Barcelona y varios señores concejales, y Banda Municipal de Barcelona, que ejecutará algunas piezas de su variado repertorio. A las cuatro de la tarde, tanda de Patum de Luimet.

Fiesta de la flor a beneficio de la Protección a la Infancia.—A las cinco, audición de sardanas en la plaza de Viladomat, partido de fútbol en el campo de las «Estassellas». A las ocho apoteosis de La Patum con todos los cuadros de comparsaria y seguidamente disparo de fuegos de artificio en el final del paseo de la Industria y sardanas en la plaza de Viladomat, por la columbia La Principal de La Bisbal.

Durante los días del 14 al 21, exposición de pintura, dibujo y fotografía por aficionados bergadanes en el grupo escolar.

Asimismo todos los días, tarde y noche, grandes funciones en el importante «Olimpique Circus», emplazado en el paseo de la Industria.—R. Font.